

Fecha Sección Página 13.11.2014 Nacional / Falla de origen 8

Protestan normalistas en aeropuerto

Afectan bloqueos ahora a Michoacán

Causan destrozos en sede del PRI; pide Castillo actuar con inteligencia

ADÁN GARCÍA

MORELIA.- Normalistas michoacanos bloquearon ayer dos horas los accesos al Aeropuerto Internacional "Francisco J. Múgica", ubicado a 30 kilómetros de Morelia, en protesta por los desaparecidos de la Normal de Ayotzinapa.

En un principio dejaron encerradas a decenas de personas, entre pasajeros y empleados, pero a petición de los administradores de la terminal, los manifestantes permitieron la apertura de puertas cada 25 minutos para evitar la cancelación de tres vuelos que estaban programados en esas horas.

En las inmediaciones del aeropuerto había elementos de la Policía Federal y llegaron tres camiones con elementos de la Secretaría de Seguridad Pública estatal, pero no intervinieron.

Los manifestantes fueron identificados como normalistas de Michoacán, la mayoría procedentes de la Normal de Cherán.

Llegaron en siete autobuses, incluidos tres de las líneas Paraíso, Purépecha y Occidente.

Cerca de las 14:15 horas fue levantado el bloqueo, pero antes de partir los jóvenes reali-



Los encapuchados allanaron las oficinas del PRI y destruyeron mobiliario, cristales y equipos.

zaron pintas con aerosol en las instalaciones.

La administración de la sede aérea no reportó afectaciones en los vuelos.

LE TOCA AL PRI

El martes destrozaron las sedes del PAN y de Nueva Alianza, y ayer los normalistas arremetieron contra las instalaciones del PRI michoacano.

Decenas de jóvenes, en su mayoría encapuchados, allanaron las oficinas del tricolor y destruyeron mobiliario, cristales y equipos.

De acuerdo con reportes del Comité Directivo Estatal del PRI, los daños en el interior fueron totales.

Los informes refieren que la turba arribó cerca de las 15:20 horas a las oficinas partidistas, en la colonia El Punhuato, portando palos y fierros. Enseguida pidieron al personal desalojar el inmueble, para luego arremeter contra puertas, cristales, equipo de cómputo, mobiliario y documentos que sustrajeron y arrojaron afuera del edificio.

ACCIONES INTELIGENTES

El comisionado federal para la Seguridad en Michoacán, Alfredo Castillo, justificó la inacción de la autoridad ante los actos vandálicos ocurridos en la entidad.

"La prudencia, la inteligencia, sobre todo el tema de la contención, se tiene que hacer con mucho cuidado para evitar que luego violencia genere más violencia", dijo el funcionario en entrevista.

Castillo afirmó que se dará a conocer la situación que guardan las averiguaciones previas integradas por esos hechos.



Página 1 de 2 \$ 113022.00 Tam: 414 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
13.11.2014	Nacional / Falla de origen	8



CERRADO. El Aeropuerto Internacional "Francisco J. Múgica" permaneció bloqueado por normalistas durante dos horas. La administración no reportó afectaciones en sus operaciones.